

# *Comenzó en Santiago de Cuba Taller Nacional de Sequía*

---



La Habana, 7 abr (RHC) Especialistas e investigadores de Cuba que participan en el Taller Nacional de sequía iniciado este jueves en la oriental provincia de Santiago de Cuba, comenzaron los debates sobre la adaptación al cambio climático y los efectos de los fenómenos naturales extremos, entre otros temas.

En el evento, que sesionará hasta próximo día 10, los participantes deliberarán sobre la gestión de riesgos originados por sequías e intensas lluvias, manejo de cuencas hidrográficas, temática priorizada para esta región del extremo oriente cubano que desde hace más de dos años enfrenta una intensa sequía.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/89826-comenzo-en-santiago-de-cuba-taller-nacional-de-sequia>



**Radio Habana Cuba**